

ABSTRAK

Oki Saputra (1191060073), 2023 “Pesan Sabar Tokoh Zainuddin Dalam Film Tenggelamnya Kapal *Van Der Wijck* P erspektif Hadis.”

Sabar adalah perilaku yang sering dianggap remeh. Apalagi pada zaman sekarang orang-orang lebih banyak perhatian diberikan pada beragam kesibukan aktivitas, hasrat dan nafsu untuk menghadapi kehidupan dan kepentingan duniawi yang semakin berkembang dan tidak terpuaskan. Tidak sedikit perilaku terjadi di masyarakat yang bertentangan dengan agama seperti ayah berzina dengan anaknya, laki-laki yang tega membunuh pacarnya, salah satu penyebabnya adalah tidak bisa menahan hawa nafsu sehingga terjerumus ke dalam lubang kesengsaraan.

Rumusan masalah dalam penelitian ini yaitu bagaimana sabar dalam perspektif hadis? Dan bagaimana pandangan hadis terhadap pesan sabar tokoh Zainuddin dalam film *Tenggelamnya Kapal Van Der Wijck*? Adapun tujuan penelitian untuk mengetahui sabar menurut hadis dan pandangan hadis terhadap pesan sabar tokoh Zainuddin dalam film *Tenggelamnya Kapal Van Der Wijck*.

Penelitian ini menggunakan jenis kualitatif dengan menerapkan metode living Sunnah untuk menemukan nilai-nilai kesabaran tokoh Zainuddin dalam film dengan pendekatan tematik, *takhrīj* dan *syarah*. Data yang digunakan dalam penelitian ini adalah data primer dan data sekunder. Data primer berupa, film *Tenggelamnya Kapal Van Der Wijck* dan kitab hadis *kutubut tis'ah* atau kitab 9 Imam. Sedangkan data sekunder berupa, buku-buku, jurnal, skripsi maupun penelitian lainnya yang setema dengan penelitian.

Hasil dan pembahasan pada skripsi ini menunjukkan bahwa dalam film *Tenggelamnya Kapal Van Der Wijck* terdapat nilai-nilai kesabaran menurut hadis, seperti sabar dalam menghadapi musibah seperti dalam hadis Nabi nomor 1203 terdapat dalam kitab *Ṣaḥīḥ Bukhāri*, sabar dalam dalam menjauhi kemaksiatan seperti dalam hadis nomor 6274 terdapat pada kitab *Ṣaḥīḥ Bukhāri*, serta sabar dalam ketaatan kepada Allah Swt., seperti dalam hadis Nabi nomor 6983 dalam kitab *Ṣaḥīḥ Bukhāri*. Pandangan hadis tentang sikap sabar tokoh Zainudin dalam film *Tenggelamnya Kapal Van Der Wijck* seperti yang terdapat dalam tabel 6, nomor 1 dan 3, sesuai dengan hadis dalam kitab *Ṣaḥīḥ Bukhāri* nomor 6983 mengenai sabar dalam menjalani ketaatan kepada Allah yang mana Ibnu Hajar Al-Asqalāni berpendapat dalam kitab *Fatḥul Bari* bahwa Allah memberikan kemudahan kepada hambanya untuk bertobat dan selalu taat. Nomor 2, 4, 5, 6, 7, 8, 9, 11, 12, relevan dengan hadis dalam kitab *Ṣaḥīḥ Bukhāri* nomor 1203, mengenai sabar dalam menghadapi musibah, Ibnu Hajar Al-Asqalāni berpendapat kesabaran yang terpuji adalah kesabaran saat seseorang mendapatkan musibah yang datang secara tiba-tiba. Nomor 10 relevan dengan hadis Nabi dalam kitab *Ṣaḥīḥ Bukhāri* nomor 6274 mengenai sabar dalam menjauhi larangan Allah dalam hal ini Ibnu Hajar Al-Asqalāni berpendapat bahwa ketika seseorang sabar serta merasa malu terhadap Allah ketika ingin melakukan maksiat, dia merasa malu terhadap-Nya dan menyadari Allah menyaksikannya.